

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

26.05.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 198/2024

Motorradddiebe gestellt

Verantwortlich: Steffen Queiser Polizeihauptkommissar

Motorradddiebe gestellt

Herrnhut, Dürningerstraße bis Tauchritz, Berzdorfer Straße

26.05.2024, 04:00 Uhr bis 04:18 Uhr

In den frühen Morgenstunden des 26.05.2024 führten Beamte des Polizeireviers Zittau-Oberland auf der Bernstädter Straße in Großhennersdorf eine Verkehrskontrolle durch. Gegen 04:00 Uhr passierte ein Pkw VW Golf mit hoher Geschwindigkeit die Kontrollstelle in Richtung Bernstadt. Bei dem Kombi fiel den Beamten ein aus der geöffneten Heckklappe ragendes Motorrad auf. Drei Streifenwagen nahmen die Verfolgung auf. Während dieser warfen die beiden Insassen neben anderen Gegenständen in der Ortslage Altbernsdorf auch das Motorrad aus dem flüchtenden VW. In Tauchritz rammten sie zweimal einen der Streifenwagen. Unmittelbar danach stellten die eingesetzten Kräfte den Golf und die Insassen auf der Berzdorfer Straße in Tauchritz. Die Überprüfung des Motorrades KTM Duke 390 ergab, dass diese zuvor in Herrnhut entwendet wurde. Es folgten die vorläufigen Festnahmen des 26-jährigen Fahrers sowie seines 36-jährigen Beifahrers. Durchgeführte Drogenwischtests verliefen bei den beiden polnischen Männern positiv. An der fünf Jahre alten KTM entstand Schaden in Höhe von etwa 1.000 Euro. Die Schäden am Golf sowie am Streifenwagen und einer touchierten Leitplanke beziffern sich auf etwa 28.000 Euro. Beide Fahrzeuge sind nicht mehr fahrbereit. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand. Zur Aufnahme kam der Verkehrsunfalldienst der PD Görlitz zum Einsatz. Die Polizei leitete entsprechende Verfahren gegen die beiden Tatverdächtigen ein.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Mercedes stößt gegen Leitplanke

BAB 4, Görlitz – Dresden, Kilometer 28,5

25.05.2024, 16:45 Uhr

Am Samstagnachmittag war ein 75-Jähriger mit seinem Pkw Mercedes auf der A4 von Bautzen kommend in Richtung Dresden unterwegs. Zwischen der Anschlussstelle Burkau und dem Parkplatz »Rödertal« kam der Pkw aus nicht abschließend geklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab und fuhr etwa 140 Meter auf dem Grünstreifen, davon 80 Meter hinter der Schutzplanke. Gegen diese stieß der Mercedes zweimal. Ein Abschleppdienst kümmerte sich um die Bergung des Fahrzeugs. Verletzt wurde niemand. Der Gesamtschaden beziffert sich auf etwa 20.000 Euro. Die Autobahnpolizei Bautzen hat die Ermittlungen aufgenommen.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Skoda überschlägt sich – Fahrerin schwer verletzt

S111, Ortsverbindung Wurschen – Neupurschwitz

25.05.2024, 11:00 Uhr

Am Samstagvormittag ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der Staatsstraße 111 im Bereich des Abzweiges Purschwitz. Die Fahrerin eines Pkw Skoda war von Wurschen kommend in Richtung Bautzen unterwegs. Auf Höhe des Abzweigs Purschwitz kam das Fahrzeug aufgrund eines Reifenplatzens nach rechts von der Fahrbahn ab und überschlug sich mehrfach auf dem angrenzenden Feld. Dabei verletzte sich die 24-jährige Fahrerin schwer. Rettungskräfte brachten sie zur Behandlung in ein Krankenhaus. Am Skoda entstand Totalschaden.

Einbruch in Wohnhaus

Kamenz, Am Hutberg

24.05.2024, 16:30 Uhr bis 25.05.2024, 12:40 Uhr

Ein Wohnhaus in Kamenz, Am Hutberg, war in der Zeit vom 24. zum 25. Mai das Ziel unbekannter Diebe. Sie nutzten die Abwesenheit der Eigentümer, schlugen am Gebäude ein Fenster im Erdgeschoss ein und begaben sich in das Haus. Hier durchsuchten sie die Räumlichkeiten und entwendeten hochwertige Lampen und Schmuck. Zur Höhe des entstandenen Schadens

liegen noch keine Erkenntnisse vor. Ein Kriminaltechniker sicherte Spuren, die Polizei nahm die Ermittlungen auf.

Baustelleneinrichtung gestohlen – Täter ermittelt

Hoyerswerda, Lilienthalstraße

25.05.2024, gegen 22:00 Uhr

In der Nacht zum 26.05.2024 beobachteten Zeugen in Hoyerswerda Unbekannte, welche in der Lilienthalstraße mehrere Teile einer Baustelleneinrichtung entwendeten. Eingesetzte Beamte des örtlichen Polizeireviers gingen den Hinweisen nach, die sie letztlich zu einem Gebäude in der Bautzener Allee führten. Hier fanden sie die Gegenstände auf und stellten auch neun Täter im Alter von 15 bis 22 Jahren fest. Die Baustelle konnte damit wieder ordnungsgemäß beschildert werden. Gegen die Täter ermittelt nun die Polizei.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

E-Bike und E-Roller aus Keller entwendet

Görlitz, Schlesische Straße

22.05.2024, 12:00 Uhr bis 25.05.2024, 12:00 Uhr

In der Zeit vom 22. zum 25.05.2024 suchten unbekannte Diebe den Keller eines Mehrfamilienhauses auf der Schlesischen Straße in Görlitz heim. Sie drangen in den Kellerbereich des Hauses ein und öffneten ein Abteil, indem sie die Schließvorrichtung durchtrennten. Anschließend entwendeten sie daraus ein E-Bike und einen Elektro-Roller sowie Ladegeräte und ein Akku. Der Wert der Gegenstände beziffert sich auf mehr als 2.500 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz hat die Ermittlungen übernommen.

Skoda Octavia gestohlen

Ebersbach-Neugersdorf, Lerchenbergsiedlung

25.05.2024, 02:00 Uhr bis 05:45

In der Nacht zum Sonntag entwendeten unbekannte Täter aus einer Grundstückseinfahrt in der Lerchenbergsiedlung in Ebersbach-Neugersdorf einen Skoda Octavia. Der Zeitwert des beige, 14 Jahre alten Pkw mit dem deutschen Kennzeichen LÖB-MR 246 wird mit 7.500 Euro angegeben. Im Fahrzeug befanden sich zudem verschiedene persönliche Gegenstände im Gesamtwert von etwa 900 Euro. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen eingeleitet und fahndet nun international nach dem Skoda.

Elektro-Scooter ohne Pflichtversicherung

Weißwasser, Neuteichweg

25.05.2024, 19:29 Uhr

Am Abend des 25.05.2024 führten Beamte des örtlichen Polizeireviers eine Verkehrskontrolle in Weißwasser durch. Dabei stoppten sie auf dem Neuteichweg einen 15-jährigen Deutschen mit einem Elektro-Scooter. Für das Fahrzeug bestand nicht die erforderliche Pflichtversicherung. Die Beamten stellten das Fahrzeug sicher und fertigten die Anzeige.